

Symbolon Art4Refelextion

mit Peter Tschötschel

Kunst ist die
Einladung zum
Kontakt mit
sich selbst

Selbst-Reflektion mit Kunstwerken

Die Teilnahme an Selbst- Reflexions-
Veranstaltungen erweitert Ihr
Bewusstsein.

Wirkungsvolle Fragen eröffnen Ihnen neue
Einsichten auf Ihre aktuellen Themen aus
Beruf und Alltag.

Die Erfahrungen, die durch freie
Assoziation an Kunstwerken gemacht
wird, führt Sie leicht an innere
Kernthemen.

Damit erschließen Sie neue Quellen für
kreative Lösungen, Wohlbefinden und
Potenziale.

Entlang der Kunstbetrachtung entwickeln
sich also neue Themen und vertiefende
Interpretationen.

Das Mit-Teilen der eigenen Beobachtung
in einer Gruppe kann z. B. als
entscheidender Impuls zu überraschenden
und neuen Bedeutungen führen.

Peter Tschötschel
Management Coach
0160 97 85 95 36
www.tschoetschel.de
peter@tschoetschel.de

